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«Курс молодого бойца»

Гладко на бумаге,
но забыли про...

Мнения избирателей

Мне же в армию идти –
пусть меня научат!

Прошло 4 года, как жители округа изби-
рали городскую Думу, представитель-
ный орган власти местного значения. 
Грядут новые выборы, и вот тут-то де-
путаты вспомнили (правда, не все), что 
желательно бы отчитаться перед изби-
рателями о проделанной работе, о вкла-
де в процветание и улучшение жизни 
населения городского округа.
По избирательному округу № 2 в 2008 году 

были избраны депутаты: А.А. ГОРОДИЛОВ, 
Ю.В. ИВАНОВ, С.И. ЧЕРЕМУХИН и Ю.И. ШУ-
ПЕНЬКО. Но об отчете вспомнил только де-
путат Думы Сергей Черемухин («Радар», № 
6), и то только по окончании депутатских пол-
номочий, накануне нового предвыборного 
марафона. А где же вы, господа «слуги наро-
да», были в течение 4 лет, почему же вы не 
проводили хотя бы раз в квартал или в полу-
годие встречи со своими избирателями, что-
бы оперативно решать их назревшие пробле-
мы?

Простой анализ деятельности депута-
тов городской Думы в этом звене показыва-
ет, что эта цепочка разорвана: после полу-
чения голосов депутат сам по себе и изби-
ратель тоже сам по себе со своими пробле-
мами, жалобами и нерешенными вопросами. 
Правда, это еще как-то скрашивается у изби-
рателей, проживающих на территории ЗАТО, 
так как рядом и администрация, и глава горо-
да, и Дума, и другие органы власти, чего не 
скажешь о жителях присоединенных терри-
торий (п. Елкино, Бушуевка, Чащавита, Таеж-
ный), у которых отсутствуют пропуска на тер-
риторию города. То есть эти избиратели изо-
лированы от жизни городского округа, если не 
считать встречи и организацию чаепитий де-
путатами Думы – А. Городиловым, Е. Гущи-
ным и С. Черемухиным – с отдельными ка-
тегориями жителей Таежного и Чащавиты по 
«великим» праздникам. Спасибо вам, уважа-
емые депутаты, хотя бы за такое общение с 
избирателями. А вот решение жизненно важ-
ных вопросов, связанных с обеспечением 
жизнедеятельности присоединенных терри-
торий, остается в стороне от зоркого депутат-
ского ока. Все видят и знают, что совхоз Таеж-
ный дышит на ладан, но депутатов эта про-
блема не интересует, а если это сельхозпред-
приятие распадется, куда девать более 250 
работающих в нем сотрудников? Пришел на 
это предприятие новый руководитель, целе-
устремленный, имеющий свой взгляд на вы-
вод сельхозпредприятия из кризиса, но ни 
один депутат Думы не встретился с ним, не 
выслушал, не озвучил проблемы совхоза пе-
ред думцами.

Анализируя результаты работы предыду-
щих составов городской Думы, прихожу к 
выводу, что нельзя допускать в ней мо-
нополии одной партии или подавляюще-
го преобладания представителей какого-
то одного предприятия. А после просмо-
тра многочисленных агитационных мате-
риалов захотелось также остановиться на 
двух нынешних кандидатах в городскую 
Думу.
Один – предприниматель в сфере торговли, 

не отличающийся особой культурой поведения. 
Уже который раз подряд идет он в Думу Лесно-
го. Понять его можно: собственный бизнес за-
щитить проще, если имеешь в кармане мандат 
депутата. В этот раз по количеству публикаций 
своих портретов он явно переплюнул осталь-
ных. В газетах вдруг принялся нахваливать чет-
верых своих соратников по Думе истекшего со-
зыва: какие они все, оказывается, профессиона-
лы, как многому он у них научился, какие важ-
ные дела они вместе вершили и т.д., и т.п. Как, 
должно быть, благородно выглядит он в глазах 
легковерных избирателей. Но ведь сейчас те со-
ратники ему не конкуренты: трое, оценив себя 
трезво, решили в этот раз не баллотироваться в 
Думу, а четвертый и вовсе выехал из города еще 
два года назад.

Другой кандидат, скромно именующий себя 
«немолодым уже врачом», агитирует, что отсут-
ствие медиков в Думе – это огромное упущение, 
кто же будет заниматься развитием городско-
го здравоохранения? Да полно: почти в каждой 
городской Думе врачи присутствовали, толь-
ко толку там от них что-то не видно. Помнится, 
когда данный кандидат уже являлся депутатом 
городской Думы, первое, на что у него хватило 
фантазии, – это угрохать огромные бюджетные 
средства на перепланировку и евроремонт зда-
ния нынешнего управления медсанчасти, кото-
рую он тогда возглавлял, и на перепланиров-
ку и капитальный ремонт наркологического от-
деления, которое он возглавляет теперь. Хотя 
уже в то время было понятно (и об этом гово-
рилось в местной печати), что Лесному прежде 
всего нужна новая поликлиника для взрослых; 
необходим был и ремонт поликлиники в п. Гор-
ный. В настоящее время эти вопросы решают-
ся, но инициаторами-то явились отнюдь не де-
путаты городской Думы (где, кстати, до недав-
него времени заседал другой, облеченный вла-
стью врач), и даже не руководители медсанча-
сти. Инициатор – общественность Лесного. Но 
привыкли наши ушлые руководители загребать 
жар чужими руками. И стань этот остепененный 
и «немолодой уже врач» депутатом, ведь сно-
ва, как бывало, припишет себе решение и дан-
ного вопроса.

В связи со сказанным, хочется призвать: ува-
жаемые избиратели! Будьте разборчивы! Поста-
райтесь отличить истинных патриотов города от 
мнимых.

С. АЛЕШКИН.

Вот уже второй год подряд 
коллектив Дома творчества 
«Юность» совместно с войсковой 
частью 3275 устраивает для стар-
шеклассников города «Курс моло-
дого бойца». Занятие это хлопот-
ное, конечно, но очень нужное: 
молодых людей к службе в ар-
мии надо готовить серьезно и ос-
новательно, военные это понима-
ют. Понимают это и педагоги, поэ-
тому в этом году в конкурсе при-
няли участие уже 7 команд – школ 
города и профлицея-78 (в про-
шлом году было 5 команд).
Конкурс включал в себя несколько 

этапов: визитка, подъем (заправка по-
стели), зарядка (которую должен про-
вести командир команды), подшивка 
подворотничков, завтрак (чистка кар-
тошки), сборка и разборка автоматов, 
строевая подготовка, и новый конкурс 
– буриме («молодые бойцы» писали 
поздравления защитникам Отечества). 
Некоторые команды приготовили к 
конкурсу и номера художественной са-
модеятельности, так что в целом полу-
чился небольшой, но интересный кон-
церт, который пришелся очень кстати, 
пока жюри подводило итоги.

Возглавил работу жюри ветеран Ве-
ликой Отечественной войны Николай 
Жуков, а помогали ему военнослужа-
щие войсковой части.

Конкурс, в котором приняли участие 
учащиеся 10-11 классов, проходил на 
территории части 15 февраля, а это, 
как вы помните, День вывода войск из 
Афганистана. Для мальчишек, участ-
ников игры, война в Афганистане – уже 
далекая история, она закончилась, ког-
да их еще и на свете не было. И, на-
верное, странно им было слышать, что 
об этой войне не писали в газетах, ее 
долго замалчивали, скрывали правду о 
потерях, скупились на ордена. А ведь 

длилась та война в два раза дольше, 
чем Великая Отечественная! Конкурс 
был посвящен тем событиям, трагиче-
ским и героическим.

Также перед ребятами выступил за-
меститель директора школы № 75, 
участник боевых действий в Афга-
нистане Олег Антипин, и, наверное, 
старшеклассники совсем другими гла-
зами взглянули на своего учителя!

Прежде чем сообщить итоги конкур-
са, исполню приятную миссию: коллек-
тив Дома творчества «Юность» про-
сил передать военным огромную бла-
годарность за помощь в организации и 
проведении конкурса! Этот день в вой-
сковой части выдался и без того напря-
женным, но игра состоялась и была 
проведена на отличном уровне! Хоте-
лось бы поблагодарить командира ча-
сти 3275 Олега Пашина, заместителя 
командира Анатолия Грушевского, 
начальника клуба Анастасию Зелен-
кину, военнослужащих Евгения На-
умова, Валерия Десятникова, Дми-
трия Копосова!

А теперь итоги. Первое место в игре 

Аналогичное происходит и в системе пре-
доставления жилищно-коммунальных услуг.

Сидят жители Таежного без холодного во-
доснабжения и никого это не волнует. Депу-
таты находятся в стороне от решения вопро-
са, и только прокурор города и федеральный 
судья выясняют, что, оказывается, воды в по-
селке нет из-за того, что поставка ее осущест-
вляется по бесхозному водопроводу, зарыто-
му в землю еще в 60-е годы ХХ века. А раз 
он бесхозный, то и ремонтировать его неко-
му. А где же управляющая компания? Да и за-
чем его ремонтировать, если жители посел-
ка исправно платят за поставку воды, а она, 
не поступая к потребителю, обильно покры-
вает ручьями и ручейками территорию овощ-
ного отделения, постепенно  заболачивая 
последнюю. Или жители поселка Чащавита 
(улица Пионерская) исправно платят за ото-
пление, но отопления не получают, так как 10 
лет назад в жилых домах система отопления 
была смонтирована неправильно. Но управ-
ляющая компания и подрядная организа-
ция «ВАФ» сохраняют олимпийское спокой-
ствие. А жильцы, чтобы не замерзнуть, сло-
жили в квартирах печи, заготавливают дро-
ва, отапливают жилье, и при этом вынужде-
ны продолжать платить за якобы поставляе-
мые гигакалории. Где же вы, избранные жи-
телями присоединенных территорий, почему 
же вы не вникли (в том числе) и в решение 
этой проблемы?

Живет в поселке Чащавита заслуженный 
ветеран труда, женщина, отдавшая всю свою 
жизнь развитию и процветанию совхоза. Сов-
хоз, в свою очередь, в 60-е годы построил для 
ее семьи добротный щитовой дом. Но в по-
следние годы стало в доме холодно, стены 
зимой промерзают. Обратилась 80-летняя хо-
зяйка дома в МУ КЖКХ города и получила от 
руководства этого учреждения (после комис-
сионного обследования) ответ, что во всех 
проблемах виновата сама хозяйка, так как 
под полом выкопала яму для хранения ово-
щей. А о том, что между щитами при строи-
тельстве дома был заложен опил, и что с ним  
произошло после 50-летней эксплуатации – 
ни слова. Вот такое отношение к старшему 
поколению, в том числе и со стороны наших 
городских думцев.

Сегодня в поселке Елкино 169 дворов, а 
постоянно проживающих и имеющих реги-
страцию – 29 семей, и все жители пенсион-
ного возраста, остальные – дачники. Жите-
ли Елкино обижены не только на местные 
органы власти, но и на депутатов городской 
Думы. Обида кроется в том, что жители этого 
поселка платят за киловатт электроэнергии 1 

рубль 94 копейки, тогда как жители Чащавиты 
и Таежного, проживающие в более комфорт-
ных условиях, платят за эту услугу – 1 рубль 
70 копеек. Почему бы депутатам Думы во 
время исполнения своих полномочий не ре-
шить этот вопрос и найти вариант компенса-
ции этих 24 копеек? Но этим надо занимать-
ся, а думцы заняты другими делами.

За последние полгода депутаты городской 
Думы одобрили 5 долгосрочных Программ 
перспективного развития городского окру-
га. И только в одной, посвященной подготов-
ке к юбилею города, нашлось место присое-
диненным территориям: «благоустроить пло-
щадь перед ДК «Родник». А что касается бла-
гоустройства дворов и территорий поселков, 
то это, видимо, лишнее. Газоны и обочины 
дорог зарастают бурьяном, кюветы вдоль до-
рог разрушены и засыпаны, на проезжей ча-
сти некоторых улиц непролазная грязь. Про-
грамма области о благоустройстве «1000 
дворов» на присоединенных территориях не 
выполнена, хотя этой программой предусма-
тривалось благоустроить два двора.

Почему так происходит? Да только лишь 
потому, что вы, депутаты уходящего в исто-
рию созыва городской Думы, избирались под 
флагом партии «Единая Россия». Получили 
полномочия и забыли обо всем, в том чис-
ле и о партийной принадлежности, пресле-
дуя прежде всего, свои меркантильные инте-
ресы.

К слову сказать, вот из-за такого депутат-
ского корпуса, его деятельности, местное от-
деление этой партийной ячейки не имеет ав-
торитета среди жителей, так как не реагиру-
ет на их просьбы и заявления. Простой при-
мер: 15 октября 2011 года гражданин присое-
диненной территории без определенного ме-
ста жительства обратился в местное отделе-
ние «Единой России» с заявлением оказать 
помощь в регистрации по месту жительства 
на жилплощадь, которую своим постановле-
нием выделил глава администрации город-
ского округа. Но до сегодняшнего дня ника-
кой реакции на данное заявление не после-
довало, нет даже формального ответа заяви-
телю. Вот такое отношение местной ячейки 
партии «Единая Россия» к нуждам и чаяни-
ям населения.

Считал, считаю и буду считать, что депута-
том городской Думы должен быть Человек с 
большой буквы, человек, неравнодушный ко 
всему, что происходит в округе, где избрали 
его депутатом; человек, который стоит на за-
щите, прежде всего, интересов избирателя, а 
не своих личных.

А. ГРАФКОВ, избиратель.

Будьте
разборчивы!

Эта встреча собрала 16 фев-
раля полный зал Централь-
ной городской библиоте-
ки им. Бажова. Пришли на 
нее уже пожилые люди, та-
кие разные. А объединяло их 
одно: все они – Дети! Дети, 
воспитанные злой и жестокой 
мачехой. 16 февраля в биб-
лиотеке собрались Дети во-
йны.
Да, в городе существует обще-

ственная организация «Дети во-
йны 1941-1945 гг.». Она объеди-
няет уже более 2600 человек, это 
самая многочисленная из подоб-
ных организаций в Свердловской 
области. Инициаторы ее созда-
ния убеждены: об этом, особом 
поколении должны знать сегод-
няшние дети, потомки.

Война не знает возраста. Пе-
ред страшным ликом ее унич-
тожающей силы равны и стар и 
млад. У детей войны разные судь-
бы, но всех их объединяет общая 
трагедия, невосполнимая потеря 
прекрасного мира детства. Не в 
срок повзрослевшие, не по годам 
мудрые и невероятно стойкие ма-
ленькие герои противостояли вой-
не. Их патриотизм во время Ве-
ликой Отечественной войны, тру-
довые подвиги и отчаянная хра-
брость должны навсегда остаться 
в памяти нашего народа.

У нас собрано большое коли-
чество материала о ветеранах 
войны, им посвящаются музей-
ные экспозиции, их приглаша-
ют на встречи школы города. А 
дети войны – область неизведан-
ная. А ведь эти дети уже постаре-
ли, они уходят из жизни, унося с 
собой бесценные воспоминания! 
Собрать, обобщить, сохранить в 
городском музее этот материал – 
лишь одна из целей новой обще-

ственной организации. Для того 
чтобы начать сбор такого матери-
ала, собравшимся были розданы 
анкеты, которые затем будут пе-
реданы на хранение в музей.

Еще одна цель – обратить на 
детей войны внимание государ-
ства! Стыдно сказать, льготы и 
пособия для них  есть в Украине, 
в Германии (побежденной стра-
не!), но нет в России – стране-
победителе! Совет организации 
«Дети войны» уже писал на сайт 
Президента, обращался к Губер-
натору области, к лидерам всех 
партий, представленных в Госду-
ме, и не намерен останавливать-
ся! Члены Совета уверены: «При-
шло время выполнения обеща-
ний, данных детям, лишенным 
детства! Наши отцы своей кровью 
заплатили за Победу, они свято 
верили, если придется погибнуть, 
Отечество позаботится об их де-
тях!»

Но не только горестные воспо-
минания объединяли в этот день 
людей, собравшихся в «Бажов-
ке»! Не избалованные лаской, эти 
люди очень щедры душевно, от-
зывчивы на доброе слово, хоро-
шую песню! Надо было видеть, 
с какой радостью слушали они 
песни ансамбля «Ретро» центра 
культуры «Современник» (руково-
дитель Сергей Нежданов) и под-
певали от души! С какой искрен-
ностью благодарили после встре-
чи и артистов, и ведущую встречи 
Веру Кучур.

А Сергей Рясков, заместитель 
главы городского округа, подводя 
итог сказанному в этот день, об-
ратился к детям войны: «Мы со-
брались здесь, в этом зале, что-
бы каждый из вас поделился па-
мятью!»

Т. СТРЕМОУСОВА.

«Курс молодого бойца» заняла коман-
да школы № 72 (кстати, в прошлом 
году на первом конкурсе победила ко-
манда этой же школы, совпадение, на-
верное, не случайное!). Второе место 
(с очень небольшим отставанием!) за-
няла команда профлицея-78. На тре-
тьем месте – команда школы № 67. 
Все участники игры получили дипло-
мы и сладкие подарки. А буквально на 
второй день после первого конкурса 
состоялся еще один «Курс молодого 
бойца» (также на территории войско-
вой части 3275) – на этот раз уже для 
учащихся 8-9 классов. Все правиль-
но: чем раньше начинает молодой че-
ловек готовить себя к службе в воору-
женных силах, тем легче она для него 
сложится. И еще, готовить себя к служ-
бе надо начинать с домашних дел, по-
тому что воинским премудростям ар-
мия научит; можно не уметь собирать 
автомат, но вот держать иголку с нит-
кой, заправить постель, почистить кар-
тошку нужно уметь обязательно!

Т. САИТОВА.
Фото из архива ДТМ «Юность».

Встреча

Поделитесь памятью!
Она бесценна!

Участники конкурса.


